

Cómo hacer un títere de calcetín sencillo



¿Te gusta contar cuentos en casa y representar historias? Si la respuesta es afirmativa, esta manualidad para niños es perfecta para ti. Con solo un calcetín, algunos botones y un poco de creatividad, podrás idear un personaje a la altura de estas representaciones. Si te preguntas cómo hacer un títere con una media, desde unCOMO te facilitamos una guía paso a paso detallada para que no te pierdas. ¿Estás preparado/a?

Toma nota y descubre cómo hacer un títere de calcetín sencillo que podrás vestir y personalizar dependiendo de cada ocasión. ¡Toma nota y saca tu lado más original con esta entretenida manualidad!

Pasos a seguir:

1 Antes de enseñarte cómo hacer un títere fácil y rápido, debes reunir todo el material necesario para poder iniciar esta actividad. Como realizaremos una versión sencilla, los enseres que necesitarás son muy fáciles de encontrar y, de hecho, lo más seguro es que cuentes con todo el material necesario en casa. ¿A quién no se le ha desaparecido algún calcetín? ¿Quién no tiene guardado algún botón por casa o un resto de lana? Seguro que en el costurero de casa encuentras el material básico necesario para crear el títere de calcetín, así que reúne los siguientes elementos:

- Un calcetín (puede ser blanco o de colores, dependiendo de si quieres hacer algún animal o personaje en especial).
- Hilo y aguja
- 2 botones
- Restos de lana
- Feltro de colores (en este caso utilizaremos el rojo, tú puedes hacerte con el que prefieras)
- Pegamento para tela
- Tijeras

Como sabes, estos son los elementos básicos para hacer títeres de calcetín, pero cualquier adaptación que hagas será bienvenida. ¡Usa la imaginación!

2 Para empezar, debes recurrir a un calcetín que ya no tenga utilidad, que sea viejo o que esté roto, pues a partir de hoy le darás una nueva vida: ¡se convertirá en un simpático títere! Los títeres de calcetines suelen ser anchos para poder manipularlos fácilmente con la mano, así que eso es lo único que te recomendamos tener en cuenta.

3 Primero corta un trozo de fieltro para hacer la boca; en este caso, hemos decidido apostar por el color rojo, ya que intentaremos hacer un interior de la boca realista y que, cuando el muñeco hable, este luzca más llamativo.

Podrás cortar un trozo de fieltro como si fuera un rectángulo pero con los extremos redondeados y a continuación

Recuerda cortar un trozo de fieltro como si fuera un rectángulo pero con los extremos redondeados y, a continuación, unirlo con pegamento especial para tela; recuerda que la boca debe quedar en la parte trasera de la media, es decir, entre los dedos del pie y el talón. Si prefieres hacer un títere más elaborado, puedes recortar el fieltro en forma de labios y pegarlos en la parte delantera del calcetín con el pegamento especial.



4 A continuación, te proponemos crear el pelo del títere de calcetín con la lana. Puedes escoger la lana que más te guste o puedes utilizar los restos de lana que tengas por casa, aunque sean de colores diferentes. Recuerda que será un títere personal y original, ¡por lo que todo vale!

Para cortar el pelo, enrolla un trozo de lana alrededor de tus dedos unas cuantas veces, siempre teniendo en cuenta que cuanto más enrollas, más cabellos te saldrán. Una vez hayas acabado de enrollarlo, haz un nudo en el extremo superior y después corta los hilos por el extremo inferior para dividir el cabello de tu títere.



5 Para seguir con esta lección de cómo hacer un títere de calcetín paso a paso, deberás preparar el hilo y la aguja. ¿Por qué? Pues porque ha llegado el momento de coser la lana y perfeccionar el cabello de tu títere. Cose el pelo en la parte delantera y superior del calcetín, juzgando tú mismo/a cómo queda mejor el efecto de melena.



6 A continuación, escoge dos botones iguales o similares para que simulen los ojos, y recuerda que pueden ser del tamaño y color que más desees. Una vez los tengas, cóselos en la parte delantera, justo debajo del cabello cosido con la lana.

En caso de que no tengas botones, anota este truco: puedes utilizar un rotulador para hacer dos puntos que simulen los ojos del títere y también la nariz, e incluso puedes pegar ojos de plástico que encontrarás en cualquier tienda con artículos de manualidades.

Además, en este artículo de unCOMO te recomendamos otras grandes Manualidades con reciclaje.



7 ¡Listo! Ya tenemos nuestro títere de calcetín preparado para narrar historias o hacer pequeños teatrillos en casa. Como se trata de una manualidad muy sencilla, te animamos a hacer diferentes modelos con diferentes cabellos y colores, ¡así podréis usarlos toda la familia!

Recuerda que crear un títere de calcetín es muy simple y puedes añadirle tantas decoraciones adicionales como desees. Recuerda utilizar el pegamento especial para tela para que todos estos complementos queden bien fijados en el calcetín. ¡Y hasta aquí la guía sobre cómo hacer un títere de calcetín sencillo!

¿Te has quedado con ganas de descubrir más opciones sobre Cómo hacer manualidades con material reciclado?

Si deseas leer más artículos parecidos a [Cómo hacer un títere de calcetín sencillo](#), te recomendamos que entres en nuestra categoría de [Arte y artesanía](#).